

La UAA conmemora el Día de la Bandera con un llamado a la unidad y el compromiso social



BOLETÍN 70 La UAA conmemora el Día de la Bandera con un llamado a la unidad y el compromiso social

- La rectora de la UAA destacó la importancia de recordar nuestra historia colectiva para fortalecer la identidad y la unidad.
- Honrar la bandera no solo implica el homenaje sino el trabajo con pasión y honestidad para el desarrollo social.

El 24 de febrero se celebra oficialmente el Día de la Bandera, una fecha designada a conmemorar este símbolo patrio, con el objetivo de sensibilizar y promover el conocimiento y respeto a nuestros emblemas nacionales, específicamente a nuestra bandera, ya que en ella se resume nuestra historia de independencia, libertad, soberanía, democracia y unidad.

En el marco de esta celebración, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, realizó los honores al lábaro patrio correspondientes al mes de febrero, en una ceremonia presidida por la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la Institución.

Durante su discurso, la rectora destacó la importancia de los símbolos nacionales como elementos de cohesión social. Señaló que sin este sentido de identidad y pertenencia, el país perdería su historia y cultura.

La Dra. Pinzón, exhortó a los asistentes a hacer memoria de nuestra historia colectiva. “Invitar a todos los presentes a que aprovechemos efemérides como la de hoy para hacer un breve repaso a nuestra historia colectiva, a fin de recordar por qué somos la gran nación que somos, y por qué vale la pena levantar la voz, pidiendo a nuestros políticos y servidores públicos que, lejos de operar con fines personales o partidistas, trabajen desde el respeto a la historia, la autonomía de poderes, la democracia, la justicia, la paz y la unidad de toda la nación” comentó.

Finalizó su mensaje invitando a honrar la bandera no solo con palabras, sino con acciones diarias, recordando que el verdadero homenaje radica en trabajar con pasión y honestidad a favor de la educación, el desarrollo social y la dignificación de todas las personas de nuestra nación.

A la ceremonia acudieron distintas autoridades e invitados; el Dr. José Manuel López Libreros, Secretario General; la Ing. Lilia Bertha Trespalacios Sosa, presidenta de la H. Junta de Gobierno; el General de Brigada Diplomado Estado Mayor, Juan Roberto Sánchez Fragoso; la Maestra María Guadalupe Amezcuita Moreno, integrantes de la comisión ejecutiva universitaria, representantes de ACIUAA, alumnos del sexto semestre de la Preparatoria Benito Juárez, estudiantes del primer semestre de la Lic. en Diseño Gráfico del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, al banda de Guerra de BACHUAA; personal docente y administrativo de la institución.

---000---

Ciudad Universitaria

24 de febrero del 2025